

CIRCUITO INTERIOR

EN GRADOS distintos, pero más de 100 personas resultaron lesionadas tras el choque de trenes en la Línea 3 del Metro el 7 de enero.

MUCHOS se molestan cada vez que en el **Antiguo Palacio del Ayuntamiento** alguien presume que ya casi todos fueron dados de alta.

SE MOLESTAN, porque salir del hospital —en algunos casos— ha sido apenas el comienzo de una compleja rehabilitación y la aceptación de las secuelas, tanto físicas como psicológicas.

SALIR de lo urgente no significa que ha terminado lo importante.

•••

TRAER los tobillos esguinzados no impidió a la Alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**, acompañar a la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, en el recorrido que encabezó por la planta fotovoltaica que se construye en la Central de Abasto.

SEGURO que su médico hizo entripados, pues dicen que por momentos se veía incómoda y hasta adolorida, señales claras de que el reposo le habrían venido mejor.

PERO, bueno, en estos tiempos preelectoreros la máxima histórica aplica justo al revés: hay que moverse para salir en cuanto foto se pueda, no importa que sea... ¡en silla de ruedas!

circuitointerior@reforma.com

